

JAMRAN 2024 Kwartir Cugenang: Tema 'Bangkit dan Berkarya' Memotivasi Generasi Muda Pancasila"

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 15, 2024 - 01:17



Polres Cianjur - Pada hari Rabu, 14 Agustus 2024, Polsek Cugenang Polres Cianjur menyelenggarakan kegiatan JAMRAN 2024 dengan tema "Bangkit dan Berkarya: Membangun Kader-Kader Harapan Bangsa yang Berjiwa Pancasila." Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., Danramil Cugenang, Kepala Puskesmas Cugenang, Kepala Sekolah SD, SMP, dan SMK se-Kecamatan Cugenang, serta

unsur-unsur Mabigus dan Kwartir Ranting Kecamatan Cugenang.

Kegiatan ini bertujuan untuk memupuk semangat kebangsaan dan cinta tanah air di kalangan generasi muda melalui program-program yang mendukung penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Dalam sambutannya, Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menekankan pentingnya peran serta semua elemen masyarakat dalam mendidik dan membina generasi penerus bangsa agar menjadi pribadi yang berkualitas dan berakhlak mulia.

Kepala Puskesmas Cugenang dan para kepala sekolah juga turut menyampaikan komitmen mereka dalam mendukung kegiatan ini dengan menyelenggarakan berbagai aktivitas yang mengintegrasikan nilai-nilai Pancasila dalam kurikulum pendidikan mereka.

Unsur-unsur Mabigus dan Kwartir Ranting Kecamatan Cugenang turut berperan aktif dalam mendukung kegiatan ini dengan melibatkan Pramuka Pramudi dari SD, SMP, dan SMK di wilayah tersebut, yang diharapkan dapat menjadi agen perubahan dalam membangun karakter dan semangat kebangsaan.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap pelaksanaan JAMRAN 2024. Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi momentum untuk memperkuat rasa kebangsaan dan memotivasi generasi muda untuk berperan aktif dalam pembangunan bangsa sesuai dengan nilai-nilai Pancasila.

Dengan semangat "Bangkit dan Berkarya," diharapkan kegiatan ini dapat membentuk kader-kader bangsa yang tidak hanya cerdas secara intelektual, tetapi juga kuat dalam karakter dan berkomitmen pada nilai-nilai luhur bangsa Indonesia.